

# 11<sup>e</sup> édition de la VTT Fun Rando

Au VTT Fun Club, la saison de cross-country s'est terminée pour les adultes avec un titre de champion de France master pour Bertrand Trombini. Quatre minimes talentueux, qui ont participé au Trophée de France des jeunes vététistes en août à Guéret sont montés sur la 3<sup>e</sup> marche du podium en équipe concrétisant leur polyvalence en cross-country, relais, course d'orientation VTT, descente et trial. Il reste encore aux 85 jeunes de l'école de vélo une compétition en Meuse, le 21 septembre, avec au menu : course d'orientation VTT et enduro. Notons aussi le titre de vice-championne de France cadette pour Coline Clazure et sa victoire en individuel au TFJV. Si une quarantaine de compétiteurs adultes s'inscrivent tout au long de l'année sur les courses régionales, la majorité des adhérents, 230 au total, pratiquent le VTT en loisir. Et précisément à destination de ces sportifs du dimanche, le VTT Fun Club organise la traditionnelle « Fun Rando » diman-



■ L'encadrement par un membre du club sera possible.

che 14 septembre au départ du stade Roger-Bambuck, route de Maron à Villers-lès-Nancy. « Pour cette onzième édition, nous pensons accueillir plus de 400 vététistes des communes environnantes, prêts à découvrir chemins et sentiers de la forêt de Haye » indique le président Benoît Gasparetti. « La formule, testée les années précédentes, sera renouvelée. À savoir, trois boucles en trèfle d'une quinzaine de kilomètres avec des difficultés et des dénivelés différents. » Au choix, le parcours « la rivie-

re » de 15 km avec dénivelé positif + 280 m, le parcours « la carrière » de 15 km avec dénivelé positif + 185 m, le parcours familial de 11,5 km avec dénivelé positif + 105 m ou le parcours « la mine de fer » de 18 km avec dénivelé positif + 350 m. Un parcours familial supplémentaire est aussi proposé avec 11,5 km pour un dénivelé de 105 m. L'encadrement par un membre du club est possible. Inscriptions de 7 h 30 à 10 h. Buvette et petite restauration sur place.

 Renseignements auprès de  
Benoît Gasparetti au  
03.83.41.04.53.

# Villers-lès-Nancy

## Les vététistes bouclent le parcours

Le succès était au rendez-vous de la 11<sup>e</sup> édition de la randonnée proposée par le VTT Fun Club. « L'objectif de la journée est de faire découvrir le VTT au grand public sur les chemins et sentiers de la forêt de Haye, d'initier les participants en fonction de leur âge, et offrir des parcours techniques pour les plus adroits », détaille le président Benoît Gasparetti.

Trois boucles en trèfle d'une quinzaine de kilomètres avec des difficultés et des dénivelés différents avaient été dessinées par les organisateurs. « L'un est hyper technique, limite enduro, avec passage de rivière ; un autre est plus roulant avec plus de dénivelé, et le dernier avec de nombreuses échappatoires pour faire passer familles et enfants ». Un parcours familial facile d'accès de 11,5 km permettait de s'offrir une jolie balade sur les chemins et sentiers de la forêt de Haye.



■ La coupe du club le plus représenté a été décernée à Bouxières-Évasion.

« Libre à chacun d'effectuer autant de boucles qu'on le souhaite, de faire une pause

à l'arrivée de chaque circuit au stade Roger-Bambuck où le ravitaillement collectif of-

frait un point de ralliement convivial, et de repartir ».

Fabrice Bail, aguerri à la

discipline, apprécie. « Je viens tous les ans, il règne un bon esprit et j'ai converti mon cousin Geoffrey ». Celui-ci a d'ailleurs signé au VTT Fun Club il y a un an. « J'ai la religion du foot, mais c'est vraiment agréable de participer aux sorties hebdomadaires du club le week-end ».

Amélie Ligier et sa fille Léandre, 6 ans, attendent le reste de la famille. « On va passer une journée agréable, les enfants sont contents avec un parcours accessible à tout le monde ». Avec une belle satisfaction au final pour la trentaine de bénévoles qui a accueilli 350 participants. Accompagné par Didier Bégouin et Daniel Lombard, le maire François Werner a remis la coupe du club le plus représenté à Bouxières-Évasion, et celle des plus jeunes vététistes à Tiago Pocas de Saulxures-lès-Nancy et Maël Parmentier de Saint-Nicolas-de-Port.